

The L.E.D. Weekly

Publié pour les amis-pratiquants VôVi
4216 Wellington St. #208- Montreal - Quebec H4G 1W2- Canada
aphancao@videotron.ca

428

Volume 43, N°8

Semaine du 21 Septembre 2003

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 20 Septembre 2003

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallisons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Luong Si Hang.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

Réussir la Méthode Spirituelle...

Réussir la Méthode Spirituelle c'est la pratiquer véritablement et retourner à l'Origine unique ;
Avec équanimité, construisons pour développer notre Âme-véritable.
Estimons et aimons Dieu et Bouddha à travers la pratique commune de la Méthode Spirituelle ;
Quand nous développons notre Âme-véritable, nous ne commettons pas des méchancetés.

Respectueusement,
Vi-Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique " Les Causeries de Bébé TÁM " dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons " Joyeuses Activités !". Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"
Semaine du 13 Juillet au 19 Juillet 2003

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 15 Septembre 2003
C. d. T. : T.Q.T.

- 13-07-2003 **Question :** Qu'est-ce que « le désir sans limites » ?
- 14-07-2003 **Question :** D'où provient notre sentiment d'affection ?
- 15-07-2003 **Question :** Pourquoi, en tant qu'êtres humains, ne les aimons-nous pourtant pas ?
- 16-07-2003 **Question :** Et-ce que les êtres humains savent aimer ?
- 17-07-2003 **Question :** Pourquoi les êtres humains savent tous détester et aimer ?
- 18-07-2003 **Question :** En quoi consistent « les sentiments » ?
- 19-07-2003 **Question :** Pourquoi avec le temps notre perfectionnement spirituel réveille-t-il des sentiments d'amour ?

**** * ****

13-07-2003 – Montréal (Canada) - 02h41

Question : Qu'est-ce que « le désir sans limites » ?

Réponse : « Le désir sans limites » c'est « le désir qui ne cesse jamais ».

Stance

Comme un sac sans fond, l'homme ne cesse de se remplir :
Leurs intestins qui se dilatent et leur estomac qui grossit, refoulent tous
Des histoires de commérages comprimant leur ventre et gonflant leurs flancs de colère.
Tant que notre corps et notre cœur ne jouissent pas de la tranquillité, nous ne sommes jamais
débloqués.

14-07-2003 – Montréal (Canada) - 12h50

Question : D'où provient notre sentiment d'affection ?

Réponse : Notre sentiment d'affection provient de nos sentiments.

Stance

Notre sentiment d'affection manifesté est inhérent à l'amour.
Construisons notre bon cœur dans notre pensée agitée ;
Soyons déterminés dans notre amour pour nous sauver.
Quand nous nous adonnons à l'apprentissage spirituel avec sincérité, nous transformons notre affection.

15-07-2003 – Montréal (Canada) - 08h28

Question : Pourquoi, en tant qu'êtres humains, ne les aimons-nous pourtant pas ?

Réponse : Nous détestons les êtres humains parce que nous manquons d'esprit.

Stance

Par manque d'esprit, les gens dans toutes les contrées sont en proie à la stupidité et à la colère ;
Dans l'entente harmonieuse de l'apprentissage spirituel, il n'existe plus de conflits.
Quand nous nous aimons et nous aimons les autres, nous débloquons les issues ;
Ouvrons notre esprit et notre cœur pour apprendre le sentiment d'amour.

16-07-2003 – Montréal (Canada) - 02h47

Question : Et-ce que les êtres humains savent aimer ?

Réponse : Oui, les êtres humains savent tous aimer.

Stance

En naissant, chaque personne sait aussi aimer ;
Formés par le Ciel et la Terre, nous connaissons beaucoup de choses.
Par nous-mêmes, nous endurons les difficultés et les malheurs ; par nous-mêmes, nous parvenons au niveau suprême ;
Quand nous retournons à la source de la sérénité, par nous-mêmes, nous pénétrons les faits.

17-07-2003 – Montréal (Canada) – 02h50

Question : Pourquoi les êtres humains savent tous détester et aimer ?

Réponse : Les êtres humains, de leur vivant, savent tous détester et aimer.

Stance

D'une manière innée, les humains continuent à gagner leur vie ;
Ils se transforment à l'infini selon la loi du Créateur.
Cette loi, dans sa pratique véritable, est immuable ;
Les humains agissent dans le malheur en opérant des détours.

18-07-2003 – Montréal (Canada) 01h55

Question : En quoi consistent « les sentiments » ?

Réponse : A force de se rendre service avec sincérité, avec le temps, cela devient « des sentiments ».

Stance

A travers le sentiment d'affection, nous nous attachons et nous nous aimons dans notre pensée.
Rendre service avec sincérité revient à avancer ;
Portons secours aux autres en nous réjouissant ensemble et en nous guidant mutuellement à progresser ;
Quand nous aimons en nous ouvrant, nous devenons sages.

19-07-2003 – Montréal (Canada) – 02h20

Question : Pourquoi avec le temps notre perfectionnement spirituel réveille-t-il des sentiments d'amour ?

Réponse : Avec le temps, notre perfectionnement spirituel sème des relations karmiques dans lesquelles nous entrons par nous-mêmes.

Stance

Dans une demeure vide, notre bon cœur sème des attachements ;
Quand nous rendons service avec sincérité, notre esprit et notre cœur jouissent de la paix.
A travers la possession et la dépossession, nous sommes cependant désemparés ;
C'est avec souplesse et délicatesse que nous-mêmes avons semé de l'agitation.